



## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU MARDI 28 JUIN 2022

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon, 75008 Paris

### ACTE DE CANDIDATURE

#### **COLLÈGE :**

Collège des représentants des groupements & promotions

#### **Pascale TEMIN, diplômée de l'École Centrale Paris, promotion 1986**

Candidature soutenue par le Groupe CSA Provence

J'ai l'honneur de présenter ma candidature en second renouvellement au Conseil d'Administration de CentraleSupélec Alumni, dans le collège des Groupes, en tant que présidente du groupe CentraleSupélec Alumni Provence.

Mon parcours professionnel, en tant qu'ingénieur Enseignant Chercheur, se décline avec une carrière d'enseignante et responsable pédagogique en mécanique des matériaux à l'ESIM, devenue ECM, de recherche appliquée avec les entreprises, puis en valorisation de la recherche et transfert de technologie.

Depuis deux ans, au sein du premier Conseil d'Administration et Bureau de CentraleSupélec Alumni, j'ai pu mener, avec la présidence de la commission région, des actions concrètes auprès des 19 Groupes Régionaux (hors île de France). Des nouveaux modes de fonctionnement harmonieux ont été adoptés afin de garantir la réactivité des Groupes Régionaux et d'être au plus près de la communauté CentraleSupélec : aucune cotisation supplémentaire par rapport à la cotisation nationale CentraleSupélec Alumni pour les membres de CentraleSupélec Alumni en région ; un abondement 15 euros de CentraleSupélec Alumni nationale au Groupe Régional pour chaque adhérent domicilié en région ; un budget de 10 000 euros pour des événements de rayonnement en région. Malgré la pandémie, nous avons pu réaliser la fusion de la grande majorité des Groupes Régionaux, grâce au dynamisme de l'ensemble des responsables des régions et de notre Association.

Mes priorités seraient de poursuivre et renforcer mon engagement au sein de la gouvernance de CentraleSupélec Alumni, avec :

- une vice-présidence « Groupes Régionaux » au sein du Bureau ;
- une augmentation du soutien de CentraleSupélec Alumni dans le développement de la communauté CentraleSupélec régionale.

Ceci afin de garantir le rayonnement de notre École CentraleSupélec partout en France et de promouvoir l'attractivité, l'accueil, l'entraide personnel et professionnel auprès de l'ensemble des diplômés.